

Denuncian en el juzgado a una cafetería donde llevan siete meses trabajando sin cobrar

Escrito por Agencia AYC

Dos trabajadores de una cafetería ubicada en la zona del Ensanche de Cartagena han presentado una demanda laboral contra el empresario para el que están trabajando y no han cobrado en los últimos siete meses. Los empleados indican que le han propuesto que les pague 'lo que pueda' con las recaudaciones de caja pero que no ha accedido y que la situación que viven con sus familias es "*insostenible*".